
ATA Nº 290 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três às oito horas aconteceu a 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da 

Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de 

Baixo/SC, junto ao Paço Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, a reunião 

foi conduzida pela primeira Senhora Saray Battistella (Secretaria de Desenvolvimento 

Social), onde estiveram presentes os seguintes representantes: Cleide Agostinho 

(Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); Padre José Eduardo Bittencourt 

(Representante Pastoral); Felipe Pessoa Martins (Representante Obras); a Sra. Rosane 

Comelli (Representante da Saúde); a Sra. Rosilene Costa Antônio (Representante APAE); a 

Sra. Samira Goulart Joaquim (SANC). A Sra. Saray deu início cumprimentando a todos 

dando boas vindas, explicando que a primeira pauta da reunião seria a aprovação de contas, 

mas foi informado que a mesma ainda não foi fechada. A segunda pauta da reunião é o plano 

de ação para co-financiamento do Governo Federal Sistema Único da Assistência Social 

Ano de 2024, que se trata de um Preenchimento Virtual do Recurso do Governo Federal. 

São dados que precisam ser preenchidos para receber o recurso federal, que já vem pré-

estabelecido e destinado no próprio formulário. Sendo valor total previsto a ser repassado 

pelo FNAS (anual): R$ 433.302,16 (quatrocentos e trinta e três mil e trezentos e dois reais e 

dezesseis centavos); Recursos próprios a serem alocados no fundo (anual): R$ 5.911.000,00 

(cinco milhões novecentos e onze mil); Recursos a serem transferidos do FEAS (anual): R$ 

210.000,00 (duzentos e dez mil); Total de recursos do fundo municipal para o exercício: R$ 

6.554.302,16 (seis milhões quinhentos e cinquenta e quatro mil e trezentos e dois reais e 

dezesseis centavos). Foram explanados esses valores aos conselheiros, que verificaram o 

documento. Na palavra livre o Padre Eduardo e a Rosilene relataram que estão preocupados 

com os recursos das entidades CEACA e APAE para o ano de 2024, a solicitação dos 

recursos já foi entregue em mãos ao Secretário de Gestão e Fazenda o Senhor Marinho e a 

Excelentíssima Prefeita Márcia, e até a data de hoje não foi dado nenhum parecer sobre esse 

assunto. Que já conversaram pessoalmente com os dois, mais oficial ainda não possuem 

nada. A preocupação ocorre, porque recorrente nos últimos seis anos, no mês de novembro 

já havia uma programação dos valores do repasse para todo o ano. E para constar eu, 

Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 

segue subscrita pelos membros presentes. 

 



 


